

janvier 2023

Qwetch

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#)

Opération « ici remplis ta gourde »

A l'occasion de la Semaine Européenne de Réduction des Déchets, qui s'est déroulée du 19 au 27 novembre derniers, Qwetch, entreprise basée à Aix-en-Provence, connue notamment pour ses bouteilles isothermes, a lancé, via ses revendeurs, une campagne de communication pour inciter les particuliers et professionnels à renoncer aux bouteilles en plastique jetables. Les revendeurs grand public et professionnels, parmi lesquels notamment Setin, Quincaillerie Angles et des adhérents du groupement Cofaq, se sont ainsi mobilisés, en rejoignant le mouvement "Ici remplis ta gourde" lancé par Qwetch, identifiable dans leurs magasins à travers la signalétique "Ici remplis ta gourde", qui offrait la possibilité aux visiteurs de remplir leur bouteille (réutilisable) avec de l'eau du robinet. Afin de permettre aux clients de localiser le magasin partenaire le plus proche de leur position, Qwetch a développé un outil de géolocalisation accessible depuis son site.

Rappelons que la Loi Agec (Loi Anti-Gaspillage pour une Économie Circulaire) vise à réduire de 50% le nombre de bouteilles en plastique à usage unique d'ici 2030.

L'une des premières mesures de cette loi, entrée en vigueur le 1er janvier 2022, oblige les établissements recevant du public et accueillant plus de trois cents personnes à mettre à disposition des fontaines à eau et à les signaler.